

Artikel vom 20.01.2017

Dringlichkeitsanträge der CSU Hausen

Dringlichkeitsanträge der CSU Hausen

Am 20. Januar 2017 reichte die CSU-Fraktion der Gemeinde Hausen, zusammen mit den Jungen Bürgern, drei Dringlichkeitsanträge zu folgenden Themen ein:

1. Sportgaststätte
2. Legionellen
3. Feuerwehrezufahrt

Weiterführende Informationen können dem beigefügten Schreiben entnommen werden:

Gemeinde Hausen

Herrn 1. Bürgermeister Gerd Zimmer

Heroldsbacher Str. 51

91353 Hausen

Betreff: Dringlichkeitsanträge für die Sitzung des Gemeinderates am 6. Februar 2017

Hausen, 20. Januar 2017

Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Zimmer,

da wir der Meinung sind, dass unten stehende Punkte dringlich behandelt werden müssen, stellen wir den Antrag, dass diese Punkte auf die Tagesordnung der Gemeinderatssitzung am 6. Februar 2017 gesetzt werden.

1. **Sportgaststätte:**

wie mittlerweile ja allseits bekannt, hat der Pächter der Sportgaststätte zum Ende des Jahres 2017 den Pachtvertrag gekündigt. Die künftige Nutzung der Sportgaststätte muss so schnell als möglich geplant werden. Neben der Suche nach einem Anschlusspächter und unter Absprache mit demselben ist dringend eine Sanierung der Gaststätte und der Küche zu planen. Der Bürgermeister wird daher beauftragt zeitnah ein Konzept für die weitere Entwicklung und Zukunft der Sportgaststätte zu erstellen. Außerdem ist ein Zeitplan für den Ablauf des Konzeptes unerlässlich.

1. Legionellen:

Der Legionellenbefall der Duschen in den Umkleiden der Sportler und der Turnhalle ist nunmehr schon mehrere Wochen bekannt. Da ein regelmäßiger Austausch von sehr teuren Duschköpfen das Problem nicht endgültig lösen wird, wird der Bürgermeister beauftragt, prüfen zu lassen, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um den erhöhten Befall endgültig zu beseitigen.

1. Feuerwehrezufahrt:

Die Zufahrtsmöglichkeit für die Feuerwehr und den Bauhof zu den neuen Gebäuden muss nunmehr dringend unter Hinzuziehung der zuständigen Behörden (Fahrradweg!) und des angrenzenden Nachbarn geklärt werden. Der Bürgermeister wird beauftragt, dies umgehend zu prüfen und zu veranlassen.

Sollte eine Behandlung am 6. Februar 2017 nicht erfolgen, weisen wir auf § 21 Abs. 1 Satz 1 der GO der Gemeinde Hausen hin, dass gegebenenfalls eine gesonderte Sitzung einberufen werden muss .

Mit freundlichen Grüßen

Franz-Josef Ismaier

Bernd Ruppert

Fraktionsvorsitzender CSU

2. Bürgermeister

Johannes Stadter

Hans-Jürgen Saam

Fraktionsvorsitzender Junge Bürger

Gemeinderat CSU

Daniel Singer

Katja Steinbrenner

Gemeinderat CSU

Gemeinderat CSU

Bianca Steppert

Gemeinderat Junge Bürger